



Träger und Veranstalter: Stadt Kaufbeuren mit ihren Abteilungen Familienstützpunkt & Gleichstellung und Lernen vor Ort sowie die vhs Kaufbeuren

post@lernfest-kaufbeuren.de
www.lernfest-kaufbeuren.de

1. Kaufbeurer Lernfest

Samstag, 19. Mai, 10 bis 17 Uhr

Kaufbeuren. „Mit Freude lebenslang lernen“, ist das erklärte Ziel des „1. Kaufbeurer Lernfestes“ am 19. Mai 2012 in der Jörg-Lederer-Mittelschule, dem Jakob-Brucker-Gymnasium sowie auf dem angrenzenden Schulgelände. Von 10 Uhr bis 17 Uhr wird eine Vielzahl von Bildungsanbietern ihre Lehr- und Lernangebote präsentieren und dazu einladen, praktische Erfahrungen im Zuschauen und Ausprobieren vor Ort zu sammeln.

Das „Lernfest“ soll Besucherinnen und Besucher aller Altersgruppen und Bildungsschichten ansprechen. Alle Aktionen und Mitmachangebote sind frei zugänglich und kostenlos.

Zum einen will die Veranstaltung Menschen auf eine interessante Art und Weise für das Thema „Lernen macht Spaß“ begeistern und zum anderen Kaufbeuren als Bildungsstandort mit seinen verschiedenen Projekten wie „Lernen

vor Ort“, „Bildungsportal Allgäu“, „Familienstützpunkt Kaufbeuren“ und deren Netzwerke vorstellen.

Schulen, Vereine, Wirtschaftsunternehmen und Bildungsorganisationen sollen die Besucherinnen und Besucher für das Lernen im Lebenslauf motivieren. Um dieses Ziel zu erreichen, wird in großen Dimensionen geplant und eine möglichst breite Palette an Bildungsthemen angeboten. Vorträge und Workshops sind ebenso Teil der Veranstaltung, wie die sicherlich heiß umlagerten Aktiv-Stände, Lernfestbühnen und Trucks im Schulhof.

Überregionale Bedeutung

Die Liste der Themen beginnt mit Schwangerschaft und frühkindlicher Bildung, führt über schulisches Lernen, sowie beruflicher Bildung zu Kultur- und Freizeitangeboten und schließt den Bogen bei der Erwachsenen- und Seniorenbildung.

Bildung erleben, erfahren und mit viel Spaß lernen

Vom Junior bis zum Senior: 1. Kaufbeurer Lernfest bietet für jeden etwas

Den Eröffnungsvortrag zum lebenslangen Lernen wird Professor Dr. Tippelt, renommierter Pädagoge und Erziehungswissenschaftler an der LMU München halten.

Welche überregionale Bedeutung dem Lernfest bereits heute zugeschrieben wird, zeigt auch die Reihe seiner Schirmherren bzw. -herrinnen und Lernfestbotschafter. Neben Christine Haderthauer, Stefan Stracke, Franz Josef Pschierer und OB Stefan Bosse, hat auch der Vizepräsident des Deutschen Bundestages, Eduard Oswald, bereits zugesagt.

Ein besonderer Leckerbissen ist sicherlich auch die bereits zugesagte Teilnahme der Europäischen Metropolregion München, mit ihren Wissenswelten-Aktivständen, die zum Mitmachen und Staunen einladen.

Zudem sind bereits zahlreiche Highlights angemeldet. So freuen sich die Veranstalter auf das VVEW-Schülerprojekt „Elektromobil Bugatti“, den Info-Truck „BIOTechnikum“ des Bundesmi-

nisteriums für Bildung und Forschung, den 1. Schwäbischen anschließend mit einer CO2-Patrone auf einer 25 Meter langen



Mitmachen, Staunen und Lernen, „1. Kaufbeurer Lernfest“ richtet sich an Jung und Alt. Die Veranstalter wollen die Besucher für lebenslanges Lernen motivieren, deshalb steht beim „Lernfest“ auch der Spaß im Vordergrund. Unser Foto zeigt eine „Vorlese-Insel“ im Grünen.
Foto: Gerald Neumann

Katapult-Contest und das Projekt „Formel 1 in der Schule“. Im Rahmen dieses Technologie-Wettbewerbes entwickeln Jugendliche einen Miniatur-Rennwagen am PC, fertigen den Renner mittels CAD Technologie aus einem Balsaholz-Rohling selbst und schicken ihn

Modellbahn ins Rennen.

Weiterführende Informationen finden sich unter www.lernfest-kaufbeuren.de

Für Rückfragen steht die Koordinatorin Hanne Heindel per E-Mail post@lernfest-kaufbeuren.de zur Verfügung.